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danke für eure einschätzung und den tip mit der 1050ti. ich bin in dem bereich absolut
unerfahren und kann die leistung der grafikkarte somit überhaupt nicht einschätzen. vermute
aber, dass es fast zu viel des guten ist. was ich weiss: ich will weder damit spielen noch 
damit harte videorenderings machen. sie muss 2 mal full-hd über 2 hdmi oder display
Ports ausgeben und im besten fall noch so viele auflösung haben, dass ich zusätzlich einen
kleinen extra monitor anschliessen kann. ansonsten muss die karte nicht viel können…
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